
平成 25 年（2013 年）２月那覇市議会定例会

総 括 質 疑

（予算決算常任委員会）

平成 25 年３月 22 日（金）

質疑時間：３分×会派人数(答弁を除く)
順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

１ 仲 松  寛

(自民・無所属

・改革の会)

議案第40号・

平成25年度那覇

市一般会計予算

について

私立幼稚園就園奨励費について

(１) 就園奨励費の目的とその状況について

(２) 就園奨励費のあり方について

【答弁を求める者】

副市長、教育長、関係部長

２ 金 城  徹

(自民党新風会)

議案第40号・

平成25年度那覇

市一般会計予算

について

(１) 総務行政について

那覇軍港の跡地利用について

① 「新たな沖縄の米軍基地跡地利用のた

めの法律」が平成 24 年４月１日より施行

されたが、跡地利用について当局の取り

組みを伺う

② 同法の規定により、那覇軍港内の環境

調査及び文化財調査を実施すべく国への

働きかけが必要と考えるが、見解を伺う

(２) 企画行政について

ファシリティマネジメント等推進事業に

ついて

当局の説明資料によれば、事業目的とし

て、市有財産に係る経費の最小化及び効用

の最大化を図り、管理手法の確立と推進計

画策定に取り組むとなっているが、以下に

ついて見解を伺う



順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

① ファシリティマネジメントの導入の検

討について、その背景と現状認識

② どのような将来像を想定しているのか

  ③ 将来人口の推移や社会構造の変化に伴

うニーズへの対応や、中長期的な視点と

分野横断的な視点の導入が必要と考える

が、当局の見解について

【答弁を求める者】

副市長、教育長、関係部長

３ 比 嘉 瑞 己

(日本共産党)

１ 議案第 42

号・平成25年

度那覇市国民

健康保険事業

特別会計予算

について

２ 議案第 40

号・平成25年

度那覇市一般

会計予算につ

いて

那覇市の高すぎる国保税を引き下げるために

も、那覇市は一般会計からの政策的繰入を増や

していくべきである。新年度予算では５億円の

政策的繰入を行っている積算根拠を問う

東日本大震災から２年がたった。安全・安心

なまちづくりは、すべての市民の願いである。

翁長市長の施政方針演説でも「安心、安全で快

適な亜熱帯庭園都市」として、防災行政に力を

入れることをうたっている。防災活動の拠点と

もなる公共施設は、災害に備え、日常からの整

備点検が求められている

(１) 那覇市消防本部は、市長部局、教育委員

会の公共施設に対して、どのような点検業

務を行い、指導・命令しているか

(２) 市長部局及び教育委員会は、指摘された

設備不良箇所について、新年度予算ではど

のような対応をとるのか



順

位

氏  名

(会 派 名 )
議案番号・件名 発 言 要 旨

(３) 建築基準法第 12 条第２項では、国・県・

市町村の長は、一級建築士もしくは二級建

築士又は同等の資格を有する者に、公共施

設の損傷、腐食その他の劣化の状況を、定

期的に点検することを義務づけている。市

長部局及び教育委員会は、新年度予算では

どのように対応するのか

【答弁を求める者】

  副市長、教育長、関係部長


